



Editorial

EL CIERRE DOMINICAL PARA LOS BARBEROS

Aprobó ayer el congreso, en tercer debate, el proyecto de ley que dispone el cierre dominical para las barberías y peluquerías.

Justo nos parece el descanso dominical, sobre todo para los ciudadanos a quienes el ejercicio de su profesión los obliga a hacer una vida sedentaria.

Para que ese descanso sea provechoso sugerimos a los miembros de ese estimable gremio que dediquen el día domingo a hacer vida de campo para que el sol, la luz, y el aire fresco de nuestros montes les renueve las energías perdidas.

Nuestros obreros deben fijar mejor su atención para el mejoramiento de sus condiciones físicas, pues es sabido que el deporte, en cualquiera de sus múltiples aspectos, es saludable, si se practica con el cuidado que cada organismo requiere.

Nuestros hombres deben ir buscando ya la forma de reaccionar contra ese aspecto enfermizo que la mayoría de ellos sufren.

No deben olvidar nuestros obreros la máxima de Juvenal que dice: "Mens sana in corpore sano", que según el poeta es lo que el hombre sabe pedir al Cielo: la salud del cuerpo con la del alma.

Si el descanso, muy merecido por cierto, de que van a disfrutar los barberos y peluqueros, sólo les va a servir para levantarse tarde los domingos, para luego formar corrillos en las esquinas, nada habrán ganado, como no sea la de matar un día sin gran esfuerzo.

Los hechos de Espionaje Internacional

Escrita en francés por Albert Lacroix y traducida especialmente por LA TRIBUNA

MATHILDE TARDIEU CAE ENREDADA EN SUS PROPIOS HILOS

Adolphe Kregess es el inventor de un nuevo mecanismo para tanques, del cual se sabe algo más que lo que se dice en todas las patentes que se guardan en secreto. Se trata de una de las mejoras más importantes que se hayan podido introducir en esos aparatos de guerra durante el tiempo que los alemanes pasaron a nosotros que fines oscuros, sospechosos e inquietantes ha tratado por todos los medios de adquirir la dirección personal de este inventor francés...

- Enviamos todos los datos acerca de: los costos del Canal de la Mancha; las fortificaciones hechas desde la gran guerra; los nuevos campos de aviación; los aviones de carbón y de lana - torpedos; los medios de observación; los aviones de defensa de los puertos; los aparatos de carbón y de aceites; la reparación de los carros Renault; Kregess de las unidades de combate; la estabilidad de la cadena de caucho Kregess; los tanques Super - Citroën - Kregess; los carros Valpy, de 300 toneladas, su artilugio, el espesor de su coraza y su tripulación; las lanzas torpedos de tierra; procurar obtener un ejemplar de la ametralladora Browning fa-

NINGUN COMERCIANTE HA QUERIDO HACER...

(VIENE DE LA PÁG. UNO) Ni el más difícil, ni nadie ha tratado de aprovecharse de ningún comercio para volver la ley y en esta forma hacer pasar ciertos dividendos a sus socios, legítimos. Si lo he podido comentar que ciertos comerciantes en el extranjero han tratado de introducir inmensas cantidades de mercancías de bajo ningún concepto pueden salir de aduana, pero pagando el derecho del 100 por ciento, valiéndose de mil artimañas y en la esperanza de ser mejor despenados, las autoridades costarricenses, en su afán de hacer una intensa inspección a cuenta del bohollo del cual se trata en esta noticia, han estado en lo que gana el país con la falta de una verdadera inspección de inmigración y con la falta de control de los extranjeros que por parte de las autoridades para el extranjero, aventureros, con sus permisos de residencia en el país...

No soy amigo de alabar por el momento a una cultura, ferocidad, el señor de Hacienda por la actitud arrogante que asume.

huicada en Bélgica y que ahora está produciendo por series el gobierno francés en Rubia;

Indicar inmediatamente el número de los motores Júpiter de 600 caballos y de enfriamiento especial, y los que se fabrican cada mes"; En el caso de Strander, que hemos mencionado antes, es bueno advertir que el agente alemán se puso en contacto sucesivamente con los señores Rothman y Weiler de la importante casa Fabry Goume y Rhoney y luego con el señor Champoin, uno de los directores de la empresa Citroën. Es necesario decir que los tres, espontáneamente, denunciaron a los poderes públicos sobre Strander.

Y si este fracaso en su misión tan especialista, así como la de Meyers con quien luego se comprobó que venía asociado para el delicado trabajo, eso no quiere decir que no recibiera otra suma de Berlín, pues en menos de un mes, lo probaron nuestros agentes, había recibido 15500 francos.

Vamos ahora al affaire de Mathilde Tardieu, que es bastante edificante. Cuando en el curso del mismo mes de diciembre en que fue capturado Strander, nuestros agentes, siguiendo una pista, entraron en un cuartito de un hotel de nombre en París, desolucieron, al lado de un aparato fotográfico miniatura 37 pelucias del diámetro de una uña y un cuestionario interesante, el siguiente:

"¿Cómo tales los datos relativos a lo siguiente: el cañón de mayor calibre que está siendo agregado a la infantería; las ametralladoras Chatelet; los nuevos torpedos auto-mecánicos de proyección central; el número de baterías, por cuerpos de ejército y regimientos, que están de guarnición en la frontera; los centros de movilización de los batallones de cañoneros-ametralladores y de los batallones de carros pesados C-2."

Procurar ejemplares de los textos de los cursos en las escuelas de guerra; Miertras o fórmulas de la fabricación del gas de combate de la fábrica Kuhlmann de Lesauques;

Un ejemplar del informe del coronel Fabry sobre la reorganización de la infantería; ensayar obtener este informe por medio de un diputado comunista.

Al ser consultado sobre el asunto de la nueva base de ametralladora y el manual del graduado de la nueva escuela militar de aeronáutica Harriot de Cuperoy.

Nadie se explica cómo Mathilde Tardieu cometió la insigne imprudencia de querer sustraer estos detalles, interesando a uno de los primeros jefes de la defensa nacional, capitán Alain Dufour, uno de los oficiales más distinguidos de nuestro ejército y eminente maestro de táctica aplicada de nuestra escuela de guerra? Un error tal, debió serle, como lo fue, fatal.

No es muy penoso constatar lo que vamos a decir un sacerdote, el abate Theissen, ha sido complicado en esta materia. Estaba encargado de llevar y traer la correspondencia de esta familia Mathilde Tardieu. Esta mujer entregó al pobre abate, diciéndole que pensaba formalizar su vida y que las misivas que le entregaban eran mensajes de amor. Nuestro buen sacerdote creyó ser profesor de mensajes de amor, un nuevo Cupido, y como el día alado, era ciego. No vio nunca nada, no quiso ver que era engañado. Y era en realidad, el hombre que servía de comunicación entre la pelirosa esposa y los cuñados de Francia.

En nada se para el capic; no lo venimos ni las cosas sagradas, los niños o los sacerdotes, o las personas. Para ellos todos los caminos son buenos, con tal de alcanzar sus fines. Vamos a ver cómo, al año siguiente del caso de Mathilde Tardieu, Meyers y Strander, fue arrestado Chastrot, otro espía ducho y peloso.

Día a día DANZIG es centro nervioso del momento

Hitler está preparando un nuevo golpe de sorpresa. Polonia tiene a su disposición un arma más de mil millones de hombres. Italia se prepara para una gran maniobra en las llanuras del Po, precisamente sobre la frontera. Incluyendo a las tropas de reserva de la línea de la frontera y ordena la concentración de ellas rápidamente en los puertos de Ezeiza, así como Winston Churchill...

Italia se prepara para una gran maniobra en las llanuras del Po, precisamente sobre la frontera. Incluyendo a las tropas de reserva de la línea de la frontera y ordena la concentración de ellas rápidamente en los puertos de Ezeiza, así como Winston Churchill...

Los polacos para que llegaran hasta el mar del norte al oeste de Danzig; ese corredor, está habilitado en su mayoría por viejas familias prusianas, como la propia ciudad anatómica. Los alemanes han estado reclutando estas dos porciones de tierra y sus poblaciones que eran alemanas antes de Versailles; la supresión del corredor polaco en el cruce de la patria de Kosciuszko, es hecha tributaria de los ferrocarriles y de los puertos alemanes, y los polacos se defienden contra ello; ellos necesitan una salida al mar y la que tienen desde hace veinte años les sirve muy bien. La defenderán a toda costa, pues en ella han invertido millones para hacer un puerto que ya es de gran importancia, para transformar el ferrocarril hasta Varsovia y para llenar de carreteras comerciales y estratégicas la región mencionada. No piensan los polacos que una simple maniobra pueda privarlos de la libertad que significa para ellos tener acceso al mar Báltico en su cual vive a cuatro raciones y cazatropederos enrobarlo el pabellón polaco, como para decir a los cruceros y acorazados alemanes que por allí transitan que hay una acción libre y autónoma que también se asoma al mar y que está dispuesta a defender sus fronteras a toda costa. Dicen los cables de aver que es probable que Alemania logre apoderarse de Danzig sin que suceda nada, pues tiene la convicción de que Inglaterra no irá a la lucha por este motivo; pero la realidad es que la Gran Bretaña está armada para una declaración hecha conjuntamente con Francia de que defenderá a Polonia, así como a Rumania y a Turquía de cualquier agresión. Esta declaración y el hecho que sus aliados van a dejar a Polonia impotente ante un ataque alemán contra Polonia? Parece muy difícil. Y hágase esta advertencia que es importante: cuando se presenten los hechos de Checoslovaquia, Inglaterra tenía obligación de defender su autonomía y la de Francia era una alianza hecha en tal forma que los polifonos podían olvidar sus obligaciones. De todos modos es Danzig, objetivo que se señala como inmediato en los planes de Hitler, el centro nervioso del mundo en estos momentos.

LA HOJILLA DE LA RASURADA PERFECTA. Depósito general al teléfono 4273.

CONTRIBUIR al sostenimiento de las instituciones de Beneficencia es un deber, y si a esto se une la posibilidad de ganarse hasta CIEN MIL colones, será una felicidad.

EL PEREGRINO MANEJO DE NUESTRAS RELACIONES EXTERIORES en estos tiempos de ogano

El derecho de asilo; la mediación y sus derivados; engañamos a Venezuela; todo esto inefable

A PROPOSITO DE UN EDITORIAL SE ESCRIBE ESTA CARTA AL SR. DIRECTOR DE "LA TRIBUNA"

Señor Director de LA TRIBUNA. S. O. Mi estimado señor Director: Año y medio ha pasado desde el día en que usted, graciosamente, tuvo a bien cedermme un espacio en las columnas de su magnífico periódico con el fin de que este pobre cura de misa y olla comentara el, por mí titulado, extraordinario discurso de nuestro encullado y emparaguado ministro de relaciones exteriores dicho con ocasión de inaugurarse en la Casa Amarilla las conferencias que iban a terminar con el peligroso congreso fronterizo honduro-nicaragüense. Soy, mi estimado señor Director, he leído su editorial en el cual usted con digna claridad, un nuevo yerro de nuestro ilustre Talleyrand de café cantero, en lo relativo al derecho de asilo, han humano y han noble, queriendo dar una contestación que sin duda imaginó el summum de la habilidad, nuestro sabidondo canceller metió, no digamos las chinelas, que sería haberse dado en cuenta a seguirlo tuvo con este desmantelado estudiante cuando volvió a ponerse en evidencia sosteniendo, bota y torzamiento, que la de La Haya no era un cortejo parlamentario internacional. Estaba de Dios que el calendario marcara nuevos días de erodes, y no de pequeña monta, en nuestras relaciones exteriores. Esto del asilo no que ha singularizado a nuestro país, cuando toda América se acoge a más noble propósito y daba a Chile zorro y apoyo. A Chile, con quien estamos endeudados hasta los ojos, de quien hemos recibido en todo tiempo trato tan distinguido y benevolente tan deferente! Era el caso de callar el que día y hablar el que tomo, pero hablar el lenguaje excedo de la gratitud. Pero, vaya usted a pe. No imaginemos que en Chile, al formular la pregunta a las naciones hermanas, pudieran haber tenido dudas acerca de alguna otra, pero nunca de Costa Rica, predilecto, desde hace años, en su corazón y magnanimidad. No sospecharon los hombres de La Moneda que en Casa Amarilla se hubiera hecho tan pronto el día y que el nuevo buiseped de ella tuviese tan infortunada memoria. Pero de todo modos, ignorancia no quita...

PARA TECHOS 28 GAUGES PARA LA MEJOR CALIDAD ALMACEN DE LOS SEÑORES RODRIGUEZ. TELEFONO 2777

La conducta de nuestro gobierno con relación a España puede ser calificada, y con acierto, de inefable. Vacilación tras vacilación, andar aondeado y sin tino fue todo aquello. Turde y mal, más valler nada. Lo de la mediación es otro punto. ¿A quién se le ocurre poner a Costa Rica de juez en un cuñilieto fronterizo con Honduras y Nicaragua? No ven hasta los mijotes que si nos vamos contra Nicaragua, el amigo Techo que sabe rascarse las pulgas nos la cobra y con exceso? Y que si nos vamos a favor de Nicaragua, en contra de un laudo, desquiciamos nuestra posición en el conflicto que tenemos con Panamá, en donde estamos agarrados a un laudo para hacerlo nuestro? Porque no parece bien avenido que lo que queremos para otros no lo queremos para nosotros. Si al laudo es malo para Honduras, malo es el otro para Costa Rica, con la misma lógica. Sube tan to el cuello que no deja ver, y menudean los países de ciego. Y ahora a ballar este ironico en la una. Píto, de primera, Venezuela a Costa Rica que apoyara la idea en Lima de la nueva conferencia panamericana que se hiciese en Caracas, con el consentimiento de mil amores. Andando los días, al cabo de unas cuantas lunas, así llegó la solicitud del gobierno de Santa Fe de Bogotá, — ¡ustre cien veces esta cura de mis mayores, — para que Costa Rica apoyase la proposición de que la nueva conferencia se hiciera en la ciudad capital de Colombia. Natural parecía también al enviado que llegaba tarde, que ya no era posible para él tener el dicto amarrado con los de Caracas. Se le conbiste también que de mil amores, y seámos seguros de que igual se les hubiera dicho al Paraguay y al Ecuador. Y hínos a la virtual Lima y allí Colombia contaba con nosotros y Venezuela también. Porque no le avisamos a Venezuela del cambio de frente y engañada la tuvimos hasta la hora última, cuando se puso a nuestros delegados en trance de votar. Ahora digame, señor Director, si esto no es haber manejado nuestras relaciones exteriores a la diablo? El periplo Ta llevand de agua dulce uno ha exhibido de lo lindo con tan singulares procedimientos: por suerte y por desgracia, sin ser de esperar, aunque en el largo plazo capaz es, porque el nuevo tratado de comercio que se negocia en triste forma. Mientras tanto recordemos a don José Jiménez y don Juan Villón quienes manteniendo el derecho de asilo hicieron un gran negocio.

Con las más rendidas gracias por la acogida que le merezca esta segunda salida a campos que no son los de Montiel, al sucesor servidor del señor Pinard el que tiene a gusto estrecharle la mano.

MELCHOR DE AVELLANEDA

TRABAJOS DE EXPERIMENTACION EN TODO EL MUNDO

(VIENE DE LA PÁG. UNO) ni se puede suministrar, para por buena muestra, para para el año de 1939 haber depositado en un laboratorio de especialistas de manera que nuestro país pueda tener las utilidades aproximadas de elementos o sustancias químicas que el sue-

UNA OLA DE TERRORISMO ESTA AZOTANDO

Viene de la pag. UNO... la prensa no puede informar de estos actos pena de excomunicarse. Se acusa a extremistas de la izquierda de estar actuando en diferentes partes del mundo de organizaciones secretas con el fin de organizar el más previsible. El gobierno actual en el gobierno está en plena reconstrucción de la economía. Se han levantado cinco arrestos en esta capital tanto en San Sevilla y Cartagena en donde fueron encontrados depósitos de bombas y una máquina infernal destinada a hacer saltar parte de los edificios de la Isla de guerra.

CAFE Y CACAO DE COS

(VIENE DE LA PÁG. UNO) Solicitase el envío de muestras, una lista de precios y los nombres de los exportadores que estén dispuestos a iniciar negociaciones con los comerciantes puertorriqueños.

MADRID, 28. — Se están esperando los resultados de los estudios especiales del gobierno ante los nuevos actos anárquicos que se repiten a última hora en los lugares de la nación. En Oviedo y algunas poblaciones de Navarra se dice que hay general descontento y en otros lugares como en Badajoz, Barcelona y Zaragoza, han sido inquisidores, al parecer, contra las altas autoridades militares.

La cámara de comercio internacional de comercio está en el interés de que Costa Rica se abra una encuesta de muestra que funcione sus exportaciones.

BOCA DE ORO... APARTADO XVI... CALLE DEL PACIFICO - 450 VARAS AL SUR DE LA BOTICA FRANCESA









Informe presentado por "el Comité pro terreno para la nueva Escuela" a la Educacion del centro de Grecia, el 24 de Julio

Con fecha 21 de julio del año pasado envió la Junta de Educacion del centro a los señores don Santos Blanes Garcia, don Alejandro Guerrero Ruiz, don Eduardo Hidalgo Balsa, don Francisco Cruz Aguirre y don M. Roberto Rodriguez Quesada una nota, la cual era copia fiel del articulo segundo de la sesion celebrada por dicho Junta el 18 de junio...

De todo esto se dió cuenta a la Junta de Educacion del centro en el momento de acuerdo con las resoluciones del comité en sus diferentes sesiones...

En los primeros diez cerceos a la fecha en que se empezó a obtener los recates, sumas que se ofrecieron por los vecinos, se notó bastante interés por hacer los depósitos correspondientes...

El tiempo fue transcurriendo en apuro y los últimos meses del año se vivieron el comité en gran actividad para hacer llegar el dinero...

Por indicación de la Junta de Educacion y de la parte de los propietarios de las parcelas que compraron el terreno...

En el momento en que se empezaron a hacer los depósitos...

El segundo punto que se trató en la reunion fue el de la necesidad de un terreno para la nueva escuela...

El tercer punto que se trató en la reunion fue el de la necesidad de un terreno para la nueva escuela...

El cuarto punto que se trató en la reunion fue el de la necesidad de un terreno para la nueva escuela...

Subsidiaria de Uribe & Pages) Ha recibido un extenso surtido de mercaderías A precios muy favorables

TELEFONO 2064 - SAN JOSE - APARTADO 1967

HOMENAJE DE AYER EN HONOR DEL MAESTRO GARCIA FLAMENCO

Es decir, su estylo de vida que es el que le ha dado el carácter de un gran hombre...

Y un día 21 Salvador yo le vi en un momento en el que me quedé pensando en el maestro...

Y un día 21 Salvador yo le vi en un momento en el que me quedé pensando en el maestro...

Y un día 21 Salvador yo le vi en un momento en el que me quedé pensando en el maestro...

Y un día 21 Salvador yo le vi en un momento en el que me quedé pensando en el maestro...

Y un día 21 Salvador yo le vi en un momento en el que me quedé pensando en el maestro...

PAÑUELOS IGUALES A LOS MEJORES Y A PRECIO MAS FAVORABLE. PARA SEÑORAS COMPLETO SURTIDO DE COLORES

SACASA ORDENO LA MUERTE DEL GENERAL

Pocos minutos después, la purpura de la bandera americana cubrió la fachada del General...

UNA SEMBLANZA Los tiempos a distancia de muchos años, cuando se acordaba...

A LA BODA Y PUNTO Hoy, cuando los primeros trinitarios americanos...

TODOS VOTARON POR EL EN NICARAGUA

NO CONOCE EL MEDIO Interrogado de este modo, General Schvez...

ACABA DE RE... LAS INSTITUCIONES DE HACER MENCION DE LAS MISMAS

Por la fuerza o en virtud de la fuerza, se debe defender...

El café se enfriaba a chorros Por la fuerza o en virtud de la fuerza...

El café se enfriaba a chorros Por la fuerza o en virtud de la fuerza...

El café se enfriaba a chorros Por la fuerza o en virtud de la fuerza...

El café se enfriaba a chorros Por la fuerza o en virtud de la fuerza...

El café se enfriaba a chorros Por la fuerza o en virtud de la fuerza...

# NO EL BLOQUEO JAPONES DESE AERER E OPERA UN ARREGLO AMISTOSO DEL CONFLICTO

ANDANDO A INGLATERRA QUE NO PRESTE NINGUNA CLASE DE APOYO, ESPECIALMENTE EL FINANCIERO AL GOBIERNO DE CHIANG-KAI-SHEK

son entre las fuerzas de policía anglo-japonesas es lo que demanda el Japón en las grandes ciudades chinas que haya intereses extranjeros

MINARSE A UNA SOLUCION PACIFICA DEL CONFLICTO Y LAS CONVERSACIONES ENTRE LOS DIRECTAMENTE INTERESADOS EN EL MISMO SE ESTAN LLEVANDO A CABO EN TOKIO Y EN SHANGHAI

ladas en la campaña militar. Se espera que los japoneses podrán que se le permita a la policía japonesa entrar a la zona británica para buscar armas sospechosas, y a la vez se mantiene de ahora en adelante una íntima cooperación entre las autoridades policíacas andalonesas. Sin embargo, la parte más importante de las negociaciones se refiere a sus dudas acerca de un arreglo para la "cooperación británica" en el desarrollo de las provincias del norte de China por los japoneses.

El señor Benes predice que la alteración del orden actual en Europa central vendrá en el mundo que ahora se adelanta se le darán inyecciones de morfina a todos los caballos que se emplean en las corridas de toros en España nacionalista, el propósito de popularizar el deporte español en el extranjero. En una entrevista exclusiva con el "Daily Press" el mismo señor Benes declaró que él está planeando una serie de corridas en los Estados Unidos, Alemania, Italia, Francia, Suiza, México y Perú para promover la división mar. "Nos damos cuenta perfectamente de los extranjeros, objetan a los corridos de toros principalmente por el hecho de que los caballos, por lo cual hacen su morfina a los animales a fin de que no sufran aun cuando sean heridos. Desde que llegó al poder el general Franco se ha empleado la morfina en vivo. Experimentación y pronto esto se ha convertido en una regla definitiva. Así mismo se usará cada caballo en un solo programa. De resultas, naturalmente, heridos los caballos e incluso muertos con todo compañía y de que se mancha en el colodado en polvora donde puede pasar el resto de su vida en paz.

## LA MORFINA COMO NUEVA MODALIDAD DEL REGLAMENTO DE LAS CORRIDAS DE TOROS

MADRID, 28 UP.—(Por Rey nolas Packard).—El famoso ministro de Interior, Marcel Lalande, anunció que ahora se adelanta se le darán inyecciones de morfina a todos los caballos que se emplean en las corridas de toros en España nacionalista, el propósito de popularizar el deporte español en el extranjero. En una entrevista exclusiva con el "Daily Press" el mismo señor Benes declaró que él está planeando una serie de corridas en los Estados Unidos, Alemania, Italia, Francia, Suiza, México y Perú para promover la división mar. "Nos damos cuenta perfectamente de los extranjeros, objetan a los corridos de toros principalmente por el hecho de que los caballos, por lo cual hacen su morfina a los animales a fin de que no sufran aun cuando sean heridos. Desde que llegó al poder el general Franco se ha empleado la morfina en vivo. Experimentación y pronto esto se ha convertido en una regla definitiva. Así mismo se usará cada caballo en un solo programa. De resultas, naturalmente, heridos los caballos e incluso muertos con todo compañía y de que se mancha en el colodado en polvora donde puede pasar el resto de su vida en paz.

# MONUMENTO PRO MORENO CANAS

AVISAMOS QUE EN EL ALMACEN CASTRO QUESADA (Antigua local de Uribe y Pojas) Esté la antigua para recolectar los fondos para esta obra de gran significación social.

# FURIOSO ATAQUE AEREO DE LOS JAPONESES CONTRA BUIRNOR EN LA MONGOLIA

Después de haber lanzado numerosas bombas los japoneses no aceptaron el combate contra las fuerzas de aviación mongolistas se presentaron.

VARIOS APARATOS PERDIERON LOS JAPONESES EN ESTA INCURSION BAJO EL FUEGO DE LAS BATERIAS ANTIAERIAS DE LOS SOVIETICOS MONGOLES

Lastrope nacionalista de Chiáng-Kai-Shek recaptaron la ciudad de Chingnan después de haber batido a los japoneses que contrataron sin rechazar sangrientamente.

MOSCU 28.—Durante el día de hoy ocurrió un suceso incidente fronterizo, que se acordó con un comunicado oficial del gobierno soviético publicado este noche. Quince aviones de bombarderos soviéticos, acompañados por varios aparatos de caza, hicieron un aparición sobre la zona del lago Baikal y arrojaron algunas bombas. Los aviones anti-aérea soviéticos abatieron el fuego con los resultados de que los aviones japoneses fueron destruidos por los cañones antiaéreos soviéticos.

La aviación japonesa reanudo sus vuelos sobre la zona del lago Baikal y arrojó bombas en la zona de Chienchi y también Fungshieh. Durante algún tiempo se creía que los aviones japoneses arrojaron algunas bombas sobre Chienchi, pero ellos pasaron sobre la ciudad para atacar a Chienchi y otra ciudad en la zona de Chienchi y Shagan.

## LOS CHIANG PODRAN ADOPAR LA CIUDADANIA ALEMANA

PRAGA, 28 UP.—Las autoridades del protectorado alemán la preparación de estadísticas que serán distribuidas entre la población china de las provincias de Bohemia y Moravia permitiendo a declarar "alemán" a los chinos. Entre tanto los círculos bien informados aseguran que dentro de poco se introducirá el sistema bilíngüe en el protectorado, dándose preferencia al uso del idioma alemán.

## OTROS CINCO MIL LEGIONARIOS REGRESARON A ITALIA

NAPOLIS, 28.—A bordo del transatlántico Planante ingresaron a este puerto 350 oficiales y 5,000 legionarios que habían participado en la guerra civil en España. El principal herido recibió a los voluntarios.

## BENES CHEE EN EL RESTAURACIONISMO DE LA DEMOCRACIA EN EUROPA

WASHINGTON, 28 UP.—El ex-presidente Eduardo Benes informó a la prensa que dentro de poco saldrá rumbo a Inglaterra, pero que en todo probabilidad regresará a los Estados Unidos para dedicarse a la enseñanza. Aseguró que casi dos millones de checos residen en los Estados Unidos, representados por el nuevo Consejo Nacional de Checoslovaquia, el cual se está interesado en el renacimiento de la madre patria y tiene su asiento en Chicago, habiendo establecido contacto con los círculos políticos y diplomáticos de todo el mundo, como por ejemplo en Inglaterra y Francia. El presidente reafirmó su confianza en la última solución de la crisis europea, permitiendo el restablecimiento de la libertad y de la democracia en Europa central. Dijo que jamás hablará ni escribirá sobre el socialismo prevaleciera allí, y de que, experimentación y pronto esto se ha convertido en una regla definitiva. Así mismo se usará cada caballo en un solo programa. De resultas, naturalmente, heridos los caballos e incluso muertos con todo compañía y de que se mancha en el colodado en polvora donde puede pasar el resto de su vida en paz.

## AF

AGENCIA FRANCESA DE IMPORTACIONES — TELEFONO 4736—APARTADO 2035—SAN JOSE

## DE FOMENTO LA INVERSION DE UN MILLON DE COLONES PARA...

Red general de distribución

Las mejoras que se han venido efectuando en la distribución del agua en las zonas pavimentadas de San Pedro han sido el plan general de fomento por el departamento de Ingeniería del eximio comité de pavimentación. Entre las mejoras que contempla ese estudio, está la de proporcionar el abastecimiento de la ciudad por el tubo de 18 pulgadas y el sistema de 20 y 25 pulgadas. Aunado a esto, se está estudiando la construcción de una nueva tubería de 18 pulgadas, desde el depósito de San Pedro hasta el depósito de San Juan, pasando por el depósito de San Juan y conectado con aquellos mediante un dispositivo automático.

## CISNE - LANA - TERCIOPelo algodón, etc. En los mejores precios y tiendas. Para ventas al por mayor

tan abundante para uno y tan escaso para otros sino normalizar la oferta de cada clase de lana de la misma calidad y calidad de agua para lo cual es preciso atender a los factores de producción y de distribución. Para ello resulta indispensable instalar compañías que permitan establecer exactamente las causas que los originan y la forma de solucionarlas. Asimismo, los contadores podrán servir más adelante para establecer el suministro de agua por volumen y el cobro por tarifa diferencial correspondiente al empleo que se le da al agua. En forma podemos garantizar que las tarifas serán muy inferiores a las actuales en provecho de una mayoría que hoy consume poco y paga mucho.

## Consumo y desperdicio de agua

En ningún momento se ha tenido en cuenta el consumo actual del agua en la ciudad de San José.

## Aspecto sanitario del proyecto

El hecho de que 18,000 habitantes de la capital no disfruten del servicio directo de agua potable, es suficiente para dar base sólida a este proyecto. Por demás está decir que lo que significa para la ciudad pública 3000 casas sin la primordial de las condiciones higiénicas, que obliga a muchas familias a proveer de agua de las acueductos contaminados que atraviesan algunos sectores de la ciudad, ocasionando serios problemas de enfermedades de origen hídrico y que agravan el estado sanitario de este barrio pobre.

En condiciones análogas se encuentran los núcleos poblacionales de distritos menores, que se abastecen de agua de muy mala calidad, exceptuando los de Santa Rufina, La Bruca y parte de San Sebastián, constituyendo focos donde las enfermedades de origen hídrico son más endémicas y como sus habitantes se ven en una relación con los de la ciudad de San José, los casos de contagio son frecuentes.

De lo expuesto se deduce que desde el punto de vista sanitario, no debe contemplarse el problema de abastecimiento de agua potable a la capital, sino para todo el centro central, incluyendo la población ubicada a lo largo de la carretera entre San José y Fuentes.

Abasto para los distritos menores y zonas de montes de Oca

El abasto para los distritos del Zapote y San Francisco de los Ríos se hará mediante una conducción que partiendo del tubo maestro que atraviesa por la primera avenida, pasando por la segunda formando circuito cerrado al fin de doce pulgadas próximo a la Plaza González Víquez, en el Pajón Ancho, San Sebastián, Hatillo y Pajón, serán prolongación de la red de la ciudad. En un punto central de San Pedro de Montes de Oca y Fuentes habría que abastecer mediante un tubo maestro, quedando éste también servido por gravedad.

Siendo la población que ha de ser servida de 80,000 habitantes, incluyendo los distritos menores y el Pajón Ancho, el abastecimiento de Oca y contando actualmente con 138.

## LAS MAQUINAS DE ESCRIBIR TRABAJAN MEJOR

Y duran más usando 3-EN-UNO

El hecho que supone la excelencia de sus datos anteriores.

## BAILE CONMIGO

Divertido fin comedia musical con la pareja formidable presentada un famoso baile de salón.

## VARIEDADES

Un éxito cómico único!

Fernando y Juliana Soler con la gran comedia "SARA GARCIA" en el exito formidable

## DOS CADETES

Super grandioso exitoso en ESPAÑOL!

A las 8.45 en el Teatro Moderno! — Siguen los llenos de "ALCORIZA" Grandioso función de supremo gaito, para presentación del inmenso éxito de la creación de don Emilia de la Vega, la comedia dramática más grande del año "MADRE ALEGRIA" Con un brillante formidable FIN DE FIESTA Musical Alegria! Exito! ENTRADA a las 8.45 C 75—Prele recorte C 0.50 — Galería C 0.25

## ANTA o CANTO A MI TIERRA

de Pedro Vargas, interpretando las canciones de "Sinfonia Mexicana" "Silenciosamente" — "Tuyo es mi amor" — "Cuando México canto" y "Patzcuaro"

## DELA CASTRO

las 2 — C 30 RAVIESA GITA NILLA las 4 y 7 — C 75 PAPA SOLTERO las 8.45 — C 0.50 PUERTA CERRADA

en ensayos de gloria y un amor de mejor destrozación juvenil, apasionado y sencillito

TRENO DE NOTICARIO PARMOUNT!

ORA PONCIANO con Chafán y Ortin





Telefono 4000 :: Telefono 4000

**BODEGA DEL GRAN HOTEL COSTA RICA**

Señora ama de casa:

Aproveche los servicios de nuestro magnifico chef de cocina, pidiendo los deliciosos que tenemos en la Una Refrigeradora:

**LISTA DE PRECIOS**

Pollos crudos	2 50 c/u.
Lengua	2 50 libra
Cabeza de Chancha	2 50
Patas de cerdo con gelatina	1 00
Mortadela	2 00 libra
Lachón	2 50
Roast Beef	2 50
Tocinco	2 00 "
Chimpanzo relleno	5 00 "
Jamon	5 00 "
Pata de hígado	2 00 "
Palmito, el pedacito	0 40
Ensalada Rusa	1 50 c/u.
Chulettes crudas	2 00 libra

**ALEGRE FIESTA INFANTIL**

El domingo tuvo lugar una alegre fiesta infantil, con motivo de cumpleaños de la niña Juanita Muñoz, hija de nuestros estimados amigos don Franklin Muñoz y doña Olga de Muñoz. Los siete a-

ños de la fiesta, congresaron a un grupo numeroso de sus queridas amigas y Castillo hubo de compartir alegre y sonriente, cuando rodeada a la linda compañía.

Después de varios días de enfermedad de salud, el niño Perfecto Guillermo Herrero Serrano, hijo menor del hogar de don Enrique Herrero y de su señora esposa doña Emilia Serrano de Herrero y a quien atiende el doctor Federico Ortega G.

Después de varios días de enfermedad de salud, el niño Perfecto Guillermo Herrero Serrano, hijo menor del hogar de don Enrique Herrero y de su señora esposa doña Emilia Serrano de Herrero y a quien atiende el doctor Federico Ortega G.

Después de varios días de enfermedad de salud, el niño Perfecto Guillermo Herrero Serrano, hijo menor del hogar de don Enrique Herrero y de su señora esposa doña Emilia Serrano de Herrero y a quien atiende el doctor Federico Ortega G.

**LIMPIE SU CUTIS**

De Espinillas, Granos, Paño Irritación de la Piel y Sarpullido

No deje pasar más tiempo. Ensaye usted el **UNGUENTO SKIN SUCCESS PALMER**. Dentro de unos días verá el cambio en su cutis. Este maravilloso Unguento es igualmente efectivo para granos en la cara, cortaduras y picaduras de insectos.

Para matar la caspa y shampoo use el **Loción Skin Success Palmer**. De venta en todas partes.

**UNGUENTO PALMER SKIN SUCCESS**

Contribuirá al restomiento de las instituciones de Beneficencia en un deber y, si o esto se une la posibilidad de ganarse hasta CIENT MIL colonos, será una felicidad.

**UNGUENTO PALMER SKIN SUCCESS**

Contribuirá al restomiento de las instituciones de Beneficencia en un deber y, si o esto se une la posibilidad de ganarse hasta CIENT MIL colonos, será una felicidad.

**LICITACION**

Se convoca a licitación para la construcción de la barandilla del cumplatorio de la Iglesia de Palmas. Debe ser de granito, imitación mármol cuyas muestras se presentarán. Con puertas o sin ellas. Se oirán proposiciones hasta el treinta de Julio de 1939.

La Junta Edificadora se reserva el derecho de aceptar la propuesta que juzgue más conveniente y podrá rechazarlas todas si ninguno conviniere a los intereses de la iglesia.

La correspondencia debe dirigirse al señor Cura.

**UNGUENTO PALMER SKIN SUCCESS**

Contribuirá al restomiento de las instituciones de Beneficencia en un deber y, si o esto se une la posibilidad de ganarse hasta CIENT MIL colonos, será una felicidad.

# Mundo

## LA BODA AMANO - MASIS EN CARTAGO

Con carácter privado se efectuó en la ciudad de Cartago, matrimonio del honorable caballero don Gonzalo Caamaño y doña María Estrella Masís, hija de don José Joaquín Masís y doña María Estrella Masís, hija de don José Joaquín Masís y doña María Estrella Masís.



Señora Masís de Caamaño

El futuro esposo saldrá en viaje de bodas para la finca "La Loma" de donde regresará a fijar su residencia en la ciudad de Cartago.

## MEJORA PARA ALJUELA

Para Aljuela salen nuestros buenos amigos don Manolo Pastor Ortega y don Rafael Enrique Vargas Blanco.

## LA BODA ALFARO - ESTRADA

Pasado mañana a las 9 a. m. en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen y empujado de la mayor intimidad, contraerán matrimonio el honorable caballero don Fernando Alfaro Rodríguez, con la bella y gentil señorita Flor María Estrada Baidoeda, pertenecientes a los apreciables hogares del condeido empresario don Noé Alfaro y de su señora esposa doña Esperanza Rodríguez de Alfaro, y de don Eduardo Estrada y de su señora esposa doña Ester Baidoeda de Estrada. Impartirá la bendición nupcial el Rev. señor canónigo don Mariano Zúñiga. Ambos contrayentes son de edad de años. Señora Flor de María Estrada y don Fernando Alfaro, de don Noé Alfaro y de su señora esposa doña Esperanza Rodríguez de Alfaro, y de don Eduardo Estrada y de su señora esposa doña Ester Baidoeda de Estrada. Impartirá la bendición nupcial el Rev. señor canónigo don Mariano Zúñiga. Ambos contrayentes son de edad de años.

El futuro esposo saldrá en viaje de bodas para la finca "La Celina" en San Isidro de Coronado, y de donde regresará luego a fijar su residencia en esta capital. Al saludarlos con la más especial simpatía y cariño LA TRIBUNA se complace en deseales muchísimas dichas y felicidades.

**Confíe en su dentista — el dice KOLYNOS**

debido a su extraordinaria acción higiénica, científica y protectora. Use usted Kolynos y mantendrá su dentadura siempre reducida y su sonrisa cautivante.

**ILUMINE su SONRISA con KOLYNOS**

**KOLYNOS CREMA DENTAL**

**CUMPLEAÑOS**

Hoy celebran la gran fecha de sus cumpleaños, las estimables señoras doña Lila de Quirós, doña Carmen Claves, doña María Eugenia de Alvarado, doña Paloma Herrera, doña Masa y doña Felicia de L. Calleja. LA TRIBUNA las felicita muy atentamente.

Hoy celebran el aniversario de su nacimiento don Julio Múñoz L., don Macedonio Esquivel Sáenz, don Fernando Alfaro Ferrer, don Pedro Viqueo, don Edgar Villalobos, don Alfonso Yglesias Tinoco, y don Carlos Manuel Pecheo Chaverri. LA TRIBUNA les envía sus más cordiales felicitaciones.

**DR. ESPINACH**

MEDICO - CIRUJANO

De la Universidad de Bruselas

Asistente de la Unidad Sanitaria

Oficina frente al kiosko del Parque Central

Horas de consultas de: 9 a 11 de la mañana 1 a 3 de la tarde

ALAJUELA, 1939

## CINTURONES de cuero CLERO

ANGOSTOS Y ANCHOS EN TODOS LOS ÚLTIMOS COLORES DE MODA.

RECIBO

**SU TIENE "ENCANTO"**

NUEVA REMESA DE MEDIAS "ENCANTO" DE \$ 4.00 a \$ 2.75 PAR

A. GOMEZ Y Cia.

## LA CAMARA E COMERCIO ES UNO DE LOS...

(Viene de la Página NUEVE) — Viene a usted entregar a la Cámara mi gratitud y sentido por tales manifestaciones que aprecio altamente por parte de uno de los organismos más ríos y respetables del país. La colaboración que se me ofrece no pudiese más valiosa...

## FRANCIA TIENE UNA SANTA ELENA EN EL...

(Viene de la Página NUEVE) — Se había establecido el profesorado en 1885. Ninguna media, se había dicho la reina, expresara con más elocuencia el desprecio que un día de guerra. En 1894 estalló la revolución, que alejó a los franceses tan críticos que los 18 mil hombres que tenía Francia bajo banderas en la isla quedaron reducidos a 4000 cuando llegó el momento de su victoria final. La reina, que estaba entonces en su exilio, fue privada de su trono y enviada a la solitaria isla de Santa Elena, donde, en el silencio y la soledad, entregó a...

## UNA NOTA EXPRESIVA

—Yo, Thán-tai, emperador que fue de Annam, pero reducido ahora a la condición de fotógrafo aficionado en esta isla, he dirigido en dos ocasiones una petición al gobierno de Francia pidiendo a cambio de residencia. Una y otra vez me ha sido contestado que mi país no me ha reconocido. ¿Es que soy un loco? ¿Creo Francia que el señor León de Caumont es un aliado, un potentado crucial? ¡Basta! Mi locura no fue más que la locura de los días juveniles, cuando luchaba firmemente con los franceses por el tiempo.

Los franceses pasatiempos consistían en fracturar los brazos y las piernas de los 300 conebianos de su harem. Al principio el entonces gobernador francés, Monsieur Leveque, no quiso observar siguiendo el precepto colonial que envía a los europeos a no inmiscuirse en los asuntos de los aborígenes; empero, en 1907 Thán-tai, jefe de los dioses, tuvo la ocurrencia de matar a balazos al anciano príncipe de Annam, que gobernaba, esto ya pasaba de castaño oscuro. Una delegación de mandarines, amañados se presentó entonces ante el palacio de Thán-tai y le cogieron y depositaron abordo de un barco que de inmediato se hizo a la vela rumbo a la isla de Reunión, de donde había poco había salido la emprendedora reina Rana Vilana. Una delegación de mandarines autorizó al gobierno que presidiera M. Emile Loubet, marchó a residir en la Ville Lamoignon, donde falleció en 1917.

## PRESENCIA DESAGRADABLE

A Renovallas III la designada la presencia en Mérida de un tropa francesa, con cuyo apoyo...

## EL TE DE ESTA TARDE

Esta tarde a las cinco en el Club Unión, las amiguitas de la señorita Flor de María Estrada, le obsequiarán un te de limo, con motivo de su próximo matrimonio con el caballero don Fernando Alfaro Rodríguez. Lo organizarán las señoras Celina y Flora Alfaro, Flora Amorós, Claudia Zeladón y otras más.

## MATRIMONIO EN PUNTARENAS

En diciembre venidero se efectuará, como de suyo oportunidad de don Eduardo Serrano Roldán, con la bella señorita Olga Mac Adam Aragón, elementos muy estimados entre sus relaciones y cuyos esposos recientemente celebrados, han sido recibidos con justa comprensión. Los deseamos mucha felicidad.

La Mejor LLANTA al Precio más bajo Siempre frescas en el

**ALMACEN CHRYSLER**

VICENTE LINES C. — Son José

## “LA TRIBUNA”

el rotativo de mayor circulación en Costa Rica, por medio de la

**Radioemisora "TITANIA"**

de las 7 a las 8 de la mañana, todos los días

Frecuencia de TITANIA 950 Kc.

Teléfono 4 4 4 7 Apartado de correos 6 2 3

de se corrió el rumor en Saint-Denis, la minuciosa capital de la isla, que acababa mercedendo por ahí un eruzero alemán con la intención de ofrecer el jefe marroquí un radio de escape. El residente francés tituló que le dio el gobernador, mandó custodiar a los dos por centinelas. Castillo Florido, Abol-Krim, indignado ante esta situación de desconfianza, se presentó ante el residente y ofreció irse a dormir en el cuartel de guardia del cuartel hasta que pasara el "pelotón" que custodiaba el cuartel. Hay, empero, ciertos detalles que se refieren más bien falta de confianza en su burocracia oficial por parte de Francia. El Abol-Krim, por ejemplo que se permitiera a sus dos hijos ingresar a la academia militar de Saint-Denis, el gobierno francés no atendió su petición. Y no hace mucho, capitaneó a Abdol-Krim en calidad de general de la fuerza que utilizó para la guerra de una guerra. El Abol-Krim, como la que se desconfiaba de él, por ejemplo, las áreas de la frontera de Libia resonaron algún día con el eco de los disparos de los dos líneas alagadas que al fin con el ejército marroquí servía de guardia en la guerra, y sus rehenes tendrían, las caballos de Marrocos.

Hay, empero, ciertos detalles que se refieren más bien falta de confianza en su burocracia oficial por parte de Francia. El Abol-Krim, por ejemplo que se permitiera a sus dos hijos ingresar a la academia militar de Saint-Denis, el gobierno francés no atendió su petición. Y no hace mucho, capitaneó a Abdol-Krim en calidad de general de la fuerza que utilizó para la guerra de una guerra. El Abol-Krim, como la que se desconfiaba de él, por ejemplo, las áreas de la frontera de Libia resonaron algún día con el eco de los disparos de los dos líneas alagadas que al fin con el ejército marroquí servía de guardia en la guerra, y sus rehenes tendrían, las caballos de Marrocos.

La guerra con Francia, dijo há poco el jefe árabe a Mmo de Coche fue inmensa por una serie de circunstancias fortuitas que no merecen ser recordadas, pero que si la tuviera por su lado le haría un triunfo.

# AVISOS

Los avisos de ocasión que se insertan en esta sección se registrarán por la siguiente tarifa: Veinte palabras: un colón, por cada inserción. Cuanto sea el número menor de publicaciones. Cinco céntimos por cada palabra más.

**FOR 8 ENVOLTURAS** No 4 ó por lo No 3 del magnífico Jabón PALMERA obtiene usted GRATIS este Rallador de Queso en la Tienda PALMERA, 25 varas oeste de América. 148

**SILLAS DE RUEDAS**, para enfermo, último modelo, livianas, confortables, y fuertes, se venden o se alquilan. Mesa de hierro, para cirugía, se vende de ocasión. Muebles Enrique Gómez, 125 varas al sur de la Bolita La Victoria, calle 8, avenidas 2 - 4. Teléfono 3396. 3974

## AVISO IMPORTANTE

Solamente donde L. S. Richards consigue Usted el papel carbón y cintas

# WEE-LOX

más apropiadas para sus máquinas.

Tenemos exactamente el tipo que Usted necesita. - Frente Banco Nacional.

TELEFONO 4212.

**SEÑORA** seria y de buena conducta desea colocarse como ama de llaves en casa honorable dentro o fuera de San José. Magníficas referencias. Informes: Tel. 4339. 169

**ALFON CASTRO ESQUIVEL** Despacha en el bufete de Claudio Castro Barroto, Pasaje Dent. Tel. 2645. Ap. 563. 168

**EL GRAN HOTEL** Costa Rica necesita 3 camareros, comida y buen sueldo. Intúlese personalmente sus recomendaciones. 169

**VENDO 2** manzanas café, arboles frutales con casa, situada 100 varas Este Iglesia Guadalupe, y 200 Sur. Informes la misma. 167

**EXTRANJERO** vende por motivo viaje algunos artículos de lujo (cuadros, artículos de tocador, alfombra grande). Teléfono 4509. 8 - 12. 170

**VENDESE** casa de madera, amplia, 14 departamentos, jardín, garage, 1 manzana café, Sitia 100 varas Este Iglesia San Isidro de Montes de Oca. In forma: Claudio Arana. Teléfono 3738. 171

**SE VENDE** de ocasión juego de muebles de sala casi nuevo. Informes en el Teléfono 2470. 169

**SE ALQUILAN** dos locales para comercio con casa de habitación, cuatro servicios, sanitarios. Costado Norte Banco de Seguros. Informes en la misma. 171

**DESEO** comprar un buen perro de cacería, entrenado para venados. Llame al Teléfono 4690. 160

**CUÑA** Ford, 4 cilindros, en buen estado se vende, facilidades de pago. Tel. 4650. 164

**SE DESEA** comprar derecho de tumba en el Cementerio General. Teléfono 3750. Apartado 511. 163

**CASA** pequeña y apartamento, ambos amueblados, se necesitan. Pago garantizado. Informes en La Despensa. Teléfono 3558 y 3589. 162

**SE ALQUILAN** dos cuartos a persona honorable, esquina diagonal al Instituto Bíblico, Mercedes de Apóstegui. 161

**APARTAMENTO** amueblado se alquila cerca del Paseo Colón. Informes en el Teléfono 3371. 165

**VENDO SEMILLA** de pasto imperial producido como el mejor pasto de corte. Entérense con Uriel Badilla en Alajuela. 155

**LAS MEJORES** capas impermeables y los más baratos paraguas de venta en el Siglo Nuevo Herrero Vitoria Hnos.

**EN LA FINCA DE GUADALUPE** frente al Club Alemán, teléfonos 4000 y 4718 se venden cerdos pequeños, blancos, de raza. Un cerdo de raza dolo tamaño y peso en la mitad del tiempo que otro criollo, dándoles a ambos raciones iguales. Manica blanca y pura se vende en la Bodega a \$1.10 libra.

**IMPORTANTE:** Ofrecemos a propietarios de camiones y autos, el servicio de vulcanización y reparación de llantas y neumáticos. Vendemos llantas usadas en estado de servicio. Fernando Castro A. y Hno. 50 varas oeste esquina Teatro Moderno. 141

**LÉCHE DE CABRA**, el mejor alimento para niños y ancianos. C. I. Bolaño de Castro también a domicilio. Teléfono 2862. 150

**EL BAZAR INGLÉS** ofrece: Casimires, Jackets, frazadas y Huila en las mejores clases y a precios que usted no encontrará en ninguna otra parte. Pasaje Amerling Teléfono 4681. Apdo. 1817. 151

**REGALO:** Importé mumbre, tenemos en formación un club muebles 8 piezas: cortinas, precio C 250.00, cuotas C 25.00 semanales; también en abito nos 8 piezas C 150.00 - Estrella Nacional, 75 varas Sur A. y Hno. 50 varas oeste esquina puente Fabrica, Arabel Zúñiga. Teléfono 4644. 124

**ALQUILASE** casa grande con garage. Paseo Colón, con ligué Britic Colón. Informa José Delgado, pasaje "La Prara" todo día a las 11 a. m. 59

**SE SOLICITA** Mecanografía manípulo que sepa redacción española e inglesa. Se exige buenas recomendaciones. Informes Tienda Gloria Franca, bajos del Raventos. 3992

**Ford 1936**, perfecto C. 2.500.00 condiciones C. 3.000.00 Gonzalo Calderón E. Agencia DODGE. 139

**SE VENDE** precioso chaler madera, nuevo, perfecto estado, lugar céntrico San José, sala, seis cuartos, hall, comedor, cocina, cuatro sirvientes, despensa, garage, doble servicio sanitario, lujo, corredores, mosaico, rodeado jardines con verja hierro y patio amplio. Precio C 30.000. Tomás Rojas, Apartado 1691. San José. 56

**NECESITASE** asistente dental Preferible haya cursado segunda enseñanza. Referencias requeridas. Contéstese manuscrito XX. TRIBUNA. 153

**TRACTOR** Caterpillar en perfecto buen estado, se vende barato. Gonzalo Calderón E. Agencia Dodge. Tel. 2928. 108

**DAMAS Y CABALLEROS** La sastrería de Francisco Gómez y hijo, ha establecido un plan de sobretodos para damas. C 1.50 semanales en combinación con las dos últimas cifras de la lotería; tales especiales importadas por la casa.

**Un caballero** por el mismo sistema C 3.00 y C 2.50 semanales. Puede ser el caso de un caballero C 5.00 y para damas C 3.00.

**Agencia Central Frente a Compañías Seguros.** TELEFONO 3245.

**Agencia en Parureña de Aguas Bravas Batista.**

**APARTAMENTO** moderno amueblado se alquila. Del 10 de Julio en adelante. Para informes llame al Teléfono 2594. 159

**VENDO MANI** a C 0.25 libra y al por mayor precios especiales. Tomás Fernández F. Almacén. Teléfono 2198. Ap. 514. 145

**LOCAL** para autos o taller; piso concreto, servicio sanitario, tres habitaciones, fosa. C 60.00. Diríjase Teléfono 2920. 146

**SEÑORITA** asistente en oficina de labores, necesito buenas recomendaciones, de agradable presencia, preferible que entienda inglés. Teléfono 2217. Apartado 217. 147

**ESPAÑOL** con conocimientos profundos en cultivo caña y elaboración azúcar ofrece sus servicios, aportando certificados y recomendaciones satisfactorias. Ap. 480. 154

**COCINAS DE HIERRO.** Tator para leche, Máquinas de coser, ceteros, los mejores precios. Víctor Manuel González 25 varas Norte Bolita Oriental. 149

**QUIERE VENDER** sus muebles? Acuda a "La Gran Castellana". Teléfono 5099. 75 varas Norte La Zamorana. Hacemos toda clase de transacciones comerciales. 85

# BARCELONA GRANDE

## EN JUEGOS / POR PIEZAS SEPARADAS PARA TODO USO

### Elegante, fina y muy durable

Con la gran ventaja poderse reponer cualquier pieza que se rompa

# PRECIOS BARATOS

## ¡Comén Cellos!

**CON GRAN BRILLANTEZ...** (Viene de la Página Nueva) — LA TRIBUNA se cumple en oferta por este Día del Papa, el más respetado religioso, y el Representante en Costa Rica, el Excmo. Ministro don Carlos Chacón, en unión de Amida y quien se compromete testimoniar el aprecio y reconocimiento más distinguidos, ha sido visto al mejor estilo del gobierno de San Sebastián el Papa Pio XII.

**AUTOMOVILES DE OPORTUNIDAD,** rebajando precios. Chrysler, DeSoto, magníficas condiciones, modelo 1936, como nuevo, perfectos C. 2.500.00 Ford 1936, garantizado C. 3.000.00 Gonzalo Calderón E. Agencia DODGE. 139

**SE VENDE** precioso chaler madera, nuevo, perfecto estado, lugar céntrico San José, sala, seis cuartos, hall, comedor, cocina, cuatro sirvientes, despensa, garage, doble servicio sanitario, lujo, corredores, mosaico, rodeado jardines con verja hierro y patio amplio. Precio C 30.000. Tomás Rojas, Apartado 1691. San José. 56

**COMPLETAS LOS PLANES PARA LA REINCORPORACION DE DANZIG AL POLONIA** (Viene de la página NUEVE) — Habiendo disido la situación en el extremo oriental de todos sus aspectos y resultados del próximo año para llegar a un entendimiento japonés.

**JAPON CONFINA LA INFLUENCIA EN LA CONVERSION DE TAIWAN Y EN EL ESTADO DEL BUENOS AIRES** (Viene de la página NUEVE) — El gran motivo Yui Shimbun dice en su edición hoy que el encargado de negocios soviético en Tientsin es un japonés al que el gobierno japonés al lado de la situación en Tientsin ser llamado a Tokio como jefe.

**LLAMADO MOSCU EL ENCARGADO DE NEGOCIOS DE RUSIA ENOKI** (Viene de la página NUEVE) — El gran motivo Yui Shimbun dice en su edición hoy que el encargado de negocios soviético en Tientsin es un japonés al que el gobierno japonés al lado de la situación en Tientsin ser llamado a Tokio como jefe.

**PREPARADO HITLER PARA FOMENTAR DE DANZIG** (Viene de la página NUEVE) — Mientras los preparativos militares se intensifican en toda Europa y alcanzaron un nuevo alto nivel en los últimos días del mes de mayo, la firma del tratado de Versalles, en 1914 y 1919 respectivamente, la situación en el extremo Oriental ha animado grandemente con las declaraciones anglo-japonesas de que ambos potencias están dispuestas a negociar un entendimiento con respecto de la disputa surgida en Tientsin. En el día siguiente a la atención de los estadistas europeos se concentraron en los susurros las tentaciones de Alemania de apoderarse de Danzig y del corredor polaco, aunque las fuerzas aliadas permanecieron desistiendo los informes de que alemanes están filtrando en la ciudad libre. Sin embargo, estos mismos informes insisten en que ellas tienen la más absoluta confianza de que Danzig regresará a su estado de paz y que ellas, que por ello se haya verificado una sola cosa de saquear en vista de que la población de la ciudad es predominantemente alemana en su totalidad.

**PARIS 28 UP** — Fuentes diplomáticas de los países, bálticos informan haber recibido noticias, aunque ellas no se han podido confirmar, que un cuerpo especial superior de expertos, legales, y entonces la sentencia deberá ser aprobada por el cuerpo general Franco. Es absolutamente cierto que el noventa y cinco por ciento de los acusados en el caso de Madrid están en libertad. Los otros cuatro acusados en el caso de Madrid están en libertad. Los otros cuatro acusados en el caso de Madrid están en libertad.

## LICITACION N° 174

### Banco Nacional de Costa Rica—Administración del Crédito Hipotecario de Costa Rica

# EN AJA DE PROPIEDADES

## CUATRO MAGNIFICOS LOTES PARA CONSTRUCCION EN EL BARRIO DE "LA UNIVERSIDAD"

Parte de la Propiedad No 215—Lote No 11—Sección 5ª. Finca No 74173-79 1.043—Fos. 208 y sig.—As. 4 y 6. Antea. Concrete Construction Co "Potrero de Gallegos" — Situado frente a la avenida 6ª Este, entre calles 17 y 17 Sur; o sea de la esquina Nor-Este del edificio de la Escuela de Derecho, 175 varas al Oeste, área del lado Sur. Es lote de terreno muy bien situado apropiado para construcción, plano y de configuración regular, con cordón, media caña y acera al frente principal. Tiene magnífica orientación y facilidad próxima para conexión de cañería. Mide: 25 mts. de frente a la avenida 6ª, por 91.03 mts. de fondo al Norte y 31.03 mts. de fondo al Oeste; y una superficie de 771.6250 mts. cuadrados, igual a 1104.06 varas cuadradas.

—SUR: lote No 7 del Crédito Hipotecario de Costa Rica. —ESTE: Lote No 3 del Crédito Hipotecario de Costa Rica. —OESTE: Lote No 10 del Crédito Hipotecario de Costa Rica. —AVALLUO: C 13.250.00

Para tomar parte en la licitación de esta propiedad, deberá hacerse un depósito de C 135.00, junto con la oferta escrita.

Parte de la Propiedad No 215—Lote No 3—Sección 2ª. Finca No 74173-79 1.043—Fos. 208 y sig.—As. 4 y 6. Antea. Concrete Construction Co "Potrero de Gallegos" — Situado frente a la avenida 6ª Este, entre calles 17 y 17 Sur; o sea de la esquina Nor-Este del edificio de la Escuela de Derecho, 250 varas al Oeste, área del lado Sur. Es lote de terreno muy bien situado y apropiado para construcción, plano y de configuración regular, con cordón, media caña y acera al frente principal. Tiene magnífica orientación y facilidad próxima para conexión de cañería. Mide: 25 mts. de frente a la avenida 6ª, por 31.96 mts. de fondo al Norte y 31.03 mts. de fondo al Oeste; y una superficie de 779.975 mts. cuadrados, igual a 1113.95 varas cuadradas.

LINDEROS: NORTE: Avenida 6ª Este, con 25 mts.—SUR: Lote No 6 del Crédito Hipotecario de Costa Rica.—ESTE: Lote No 4 del Crédito Hipotecario de Costa Rica.—OESTE: Lote No 2 del Crédito Hipotecario de Costa Rica.

—AVALLUO: C 13.400.00

Para tomar parte en la licitación de esta propiedad, deberá hacerse un depósito de C 135.00, junto con la oferta escrita.

Parte de la Propiedad No 215—Lote No 20—Sección 6ª. Finca No 74173-79 1.043—Fos. 208 y sig.—As. 4 y 6. Antea. Concrete Construction Co "Potrero de Gallegos" — Situado frente a la avenida 6ª Este, entre calles 17 y 17 Sur; o sea de la esquina Nor-Este del edificio de la Escuela de Derecho, una cuadra al Oeste. El lote equivo, muy bien situado y apropiado para construcción, plano y de configuración regular, con cordón, media caña y acera en ambos frentes. Tiene magnífica orientación y facilidad próxima para conexión de cañería. Mide: 18.70 mts. de frente a la calle 17 Sur, por 31.20 metros de fondo al Norte, y una superficie de 526.25 mts. cuadrados, igual a 752.68 varas cuadradas.

LINDEROS: NORTE: Matilde Cerretti y Arriño.—SUR: Avenida 6ª Este, con 31.20 mts.—ESTE: Calle 17 Sur, con 18.70 mts.—OESTE: Lote No 10 del Crédito Hipotecario de Costa Rica.

—AVALLUO: C 8.050.00

Para tomar parte en la licitación de esta propiedad, deberá hacerse un depósito de C 85.00, junto con la oferta escrita.

## CONDICIONES

1.—Estas ventas son por licitación privada conforme a la Ley No 27 de diciembre 19 de 1935. EL CREDITO HIPOTECARIO recibirá propuestas de compra por escrito, en sobre cerrado indicando por fuera a cuál finca se refiere.

2.—Las ofertas se recibirán hasta las once de la mañana del LUNES 17 de Julio de 1939.

3.—No se recibirá propuesta en que no se ofrezca pagar el precio en efectivo o en dinero efectivo, o un 25% en valores de la Institución que se recibirán así los Bonos por su valor nominal, las Cédulas por el 80% de su valor nominal y el 20% en valores de unes y otras, por el 50% de su valor nominal; todos los valores calculados al 400% de cambio.

4.—La parte que quede pendiente podrá pagarse en 6% de interés y 2% de amortización anuales en las cuotas sucesivas.

5.—Las ofertas para las operaciones con hipotecarios a largo plazo con garantía de primera propiedad. Los honorarios y gastos de escritura corren por cuenta del comprador. Debidamente se le será pagado por trimestre o por mensualidades.

6.—La Institución no se hace responsable por diferencia de precios que se produzcan entre las ofertas que se hagan conforme a los datos del Registro de la propiedad.

7.—Cada propuesta de compra deberá acompañarse del depósito que se indica en cada caso, y si el interesado perdiera al la finca le fuere adjudicada y no se presentare en el término de QUINCE DIAS a formalizar la operación.

8.—Los avalúos indicados NO SIGNIFICAN BASE. Faltan las condiciones que pueden ser mayores o menores que aquellas sumas.

9.—La Directiva se reserva el derecho de aceptar la propuesta más conveniente para los intereses de la Institución o de rechazarlas todas.

Para más detalles dirigirse a la ADMINISTRACION DEL CREDITO HIPOTECARIO DE COSTA RICA

San José, 29 de Junio de 1939

## SU FARMACEUTICO SABE

SIN DUDA ALGUNA, SEÑORA SU EFICACIA PARA DESTRUIR MICROBIOS HA SIDO COMPROBADA. ¿ES LISTERINE EL MEJOR ANTISEPTICO?

# ANTISEPTICO LISTERINE

COM

Las enfermedades de beneficencia mitigan el dolor de San José. Usted puede contribuir a este noble fin, obteniendo hasta CIEN MIL COLONES.